



# 碓東小通信 培根

安中市立碓東小学校

令和3年5月31日

NO.8

文責：峰岸

## タブレット(chromebook) を活用した授業が始まっています

各学年でタブレットを活用した授業が始まっています。まずは担任の先生から「タブレットの活用ルール」や「情報セキュリティ」「情報モラルについて」の説明を受けてから実際にタブレットを使っていきます。最初は、「落とさないかな」「緊張しちゃう」と恐る恐るタブレットを触っていた子供たちですが、慣れてくるとあっという間に操作方法を覚えてしまいます。ミライシードにあるオクリンクというアプリで友達のコえに触れたり、ドリルパークというアプリで、漢字や計算などを繰り返し学習したりしています。タブレットを活用した学習に、子供たちは目を輝かせて取り組んでいます。また、週に1度ほど、ICT支援員が来校し、授業の補助に入ってくれています。今後さらに効果的な活用の仕方を研修していきたいと思ひます。



## 栄養教諭による給食指導をしています

コロナ禍のため、給食の時間は、グループにはならず全員前を向いて食べています。また、食事中のおしゃべりもしないようにしています。そんな給食中のマナーや感染症対策について、栄養教諭の植田先生が、給食の時間に各教室をまわり、指導しています。子供たちは真剣に話を聞いて、それを守ろうと努力しています。とても偉いなあと感心します。1日でも早く、以前のように、グループで楽しく給食が食べられる日が来るといいと思ひます。



学年委員の希望調査ではお世話になりました。「してもよい」「他に希望する方がいなければしてもよい」に〇をしてくれた方が多く感謝しています。現在、選考中ですので、もうしばらくお待ちください。6月中旬頃には、お知らせできると思ひます。